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Hello Board members, 

 

thank you once again for your active participation in the 

Hawkesbury Detachment board meeting.  Our partnership will 

play a great role in determining the areas of focus for the 

upcoming months and year. 

This report is an introduction to our provided statistics for the 

last quarter of 2024. 

As usual, the dedicated members of the Hawkesbury 

detachment accomplished great things and put in many hours 

to ensure the safety of our communities. 

Unfortunately, the year ended with the tragic death of one of 

our members, Emergency Response Unit Provincial Constable 

Jonathan Lacelle who passed on December 22nd, 2024.  The 

detachment is still grieving a friend and a co worker.  We will be 

dedicating our detachment gym in his honour in 2025, a small 

gesture to immortalize such a great person and officer. 

I want to thank everyone in the community who reached out 

with kind words of sympathy during that difficult time.  It is 

important to know that we have your support, just as you have 

ours. 

 

 

 

 

 

Sincerely, 

 
(A)Inspector Dominic Lalonde, 

Detachment Commander 

OPP Hawkesbury Detachment 

 

Bonjour les membres du Conseil,   

 

 

merci encore une fois de votre participation active à la réunion du 

conseil d'administration du détachement de Hawkesbury.  Notre 

partenariat jouera un rôle important dans la détermination des 

domaines d'intérêt pour les mois et l'année à venir. 

 

Ce rapport est une introduction aux statistiques que nous avons 

fournies pour le dernier trimestre de 2024. 

 

Comme d'habitude, les membres dévoués du détachement de 

Hawkesbury ont accompli de grandes choses et ont consacré de 

nombreuses heures à la sécurité de nos collectivités. 

 

Malheureusement, l'année s'est terminée par le décès tragique de 

l'un de nos membres, l'agent provincial Jonathan Lacelle de l'Unité 

d'intervention d'urgence, décédé le 22 décembre 2024.  Le 

détachement est toujours en deuil d'un ami et d'un collègue.  Nous 

consacrerons notre gymnase du détachement en son honneur en 

2025, un petit geste pour immortaliser une personne et un officier 

aussi formidable. 

 

Je tiens à remercier tous les membres de la communauté qui ont 

tendu la main avec de aimables paroles de sympathie pendant 

cette période difficile.  Il est important de savoir que nous avons 

votre soutien, tout comme vous avez le nôtre. 

 

 

 

 

 

Sincèrement, 

 

  

Inspecteur(I) Dominic Lalonde  

Commandant du détachement 

Détachement de Hawkesbury - Police provinciale de 

l’Ontario 

  

Notre mission, 

servir notre 

province en 

protégeant ses 

citoyens, en faisant 

prévaloir la loi et 

en préservant la 

sureté publique. 

 

Our mission, to 

serve our province 

by protecting its 

citizens, upholding 

the law and 

preserving public 

safety. 

 



 

 

 

  

Always doing the right things for the right reasons – Faire les bonnes choses, pour les bonnes raisons 

OUR COMMUNITIES – NOS COMMUNAUTÉS 

School Safety Patrollers – Brigadiers scolaire 

« Our members, our communities – Nos membres, nos communautés » 
 

Programme de brigade scolaire 

Chaque année, l'agent de la sécurité communautaire de la PPO 

de Hawkesbury participe au programme de brigade scolaire 

CAA, en assistant les écoles élémentaires locales à former des 

élèves à devenir brigadier d'autobus scolaires. 

Les brigadiers d’autobus aident les chauffeurs à transporter les 

élèves de façon sécuritaire et ordonnée; ils donnent aussi 

l’exemple par leur comportement exemplaire. 

School Safety Patrol program 

Each year, the Hawkesbury OPP Community Safety Officer is 

participating in the CAA School Safety Patrol program by 

assisting local elementary schools with training students to be 

school bus patrollers. 

  

Bus Patrollers help bus drivers transport student passengers to 

and from school in a safe and orderly manner, all while setting a 

proper example for students to follow. 

 

OPP Annual Food Drive Event 

Once again this year, the Hawkesbury OPP Detachment held its 

annual food drive at Asselin Independent Grocer in 

Hawkesbury. All proceeds from the event were allocated among 

Food Banks in our area. Hawkesbury OPP officers, members of 

the auxiliary unit, and a police cadet participated, collecting 

donations of cash and food items from customers. Members of 

the Hawkesbury Rotary Club and Vankleek Hill Lions Club also 

assisted at the food drive. 

 

 

Collecte annuelle de denrées alimentaires de la PPO 

Encore cette année, le détachement de la Police provinciale de 

l'Ontario de Hawkesbury a tenu sa collecte annuelle de denrées 

alimentaires à l'épicerie Asselin Independent de Hawkesbury.  

Tous les profits ont été distribués entre les banques 

alimentaires de notre région.  Des agents de la PPO de 

Hawkesbury, des membres de l'unité auxiliaire et cadet ont 

participé à la collecte de dons en espèces et en produits 

alimentaires.   Les membres du Rotary Club de Hawkesbury et 

du Club Lion de Vankleek Hill ont également participé à cet 

évènement. 

 



 

 

 

  

OUR WORK – NOTRE TRAVAIL 

OUR MISSION: 

To serve our province by protecting its citizens, upholding 

the law and preserving public safety 

NOTRE MISSION: 

Servir notre province en protégeant ses citoyens, en faisant 

prévaloir la loi et en préservant la sureté publique 

An insight into the work our people do to keep our communities safe: 

Un aperçu dans le travail qu’effectue nos membres afin d’assurer la sécurité de notre collectivité : 

56 15 16 26 
Frauds 

 Fraudes 

Death Investigations 

Enquêtes Décès 

Break & Enters 

Entrées par effraction 

Sexual Assaults 

Aggressions sexuelles 

Including identity theft by unknown 

persons to obtain credit / cards / cash / 

false cheques. 1 incident led to a 

suspect being charged, 35 had 

insufficient evidence to proceed and 8 

still under investigation. 3 were deemed 

unfounded, 1 was solved non-criminal, 

and 2 were cleared otherwise. In 6 

cases, the complainant declined to 

proceed. 

 

 

Incluant vol d’identité par personnes 

inconnues afin d’obtenir carte de crédit 

/ argent / faux chèques.  1 incident a 

résulté par mise en accusation, 35 

n’ayant pas de preuve suffisante, alors 

que 8 sont présentement sous 

enquête. 3 incidents était non-fondées, 

1 fût résolue non-criminelle, et 2 ont 

été classées autrement. Dans 6 cas, la 

victime n’a pas voulu procéder. 

 

15 deemed non-suspicious.  

 

 

15 considérés comme non-suspects.  

 

 

 

2 were unfounded and 11 incidents 

had insufficient evidence to continue. 1 

was cleared with charges.  In 2 cases, 

the victim declined to proceed. 

 

 

2 incidents était non-fondées et 11 

incidents n’ont pas procédé en raison 

de manque de preuves. 1 incident a 

résulté par mise en accusations.  Dans 

2 cas, la victime n’a pas voulu procéder. 

Currently being investigated by Crime 

Unit, 13 resulted with the suspect being 

charged. 1 was solved non-criminal and 

3 were deemed unfounded.  3 had 

insufficient evidence to proceed, 3 were 

cleared otherwise, and 3 are still under 

investigation. 

 

 

Présentement sous enquête par l’unité 

des enquêtes criminelles, avec 13 

mises en accusation.  1 fût résolue non-

criminelle et 3 incidents était non-

fondées.  3 incidents n’ont pas procédé 

en raison de manque de preuves, 3 

dossiers furent réglés autrement, et 3 

dossiers sont présentement sous 

enquête.   

 

 

DISCLAIMER / CAUTIONNEMENT: Please note that the numbers provided in this report cover a time-period of 3 months from 01 OCT to 31 DEC 2024 inclusively // Veuillez noter 

que les statistiques présentés dans ce document représentent la période écoulée entre le 1er octobre et le 31 décembre 2024 inclusivement.  

Hawkesbury Crime Unit – Unité des enquêtes criminelles 



Illegal drugs and replica firearms seized  

Saisies de drogues illicites et de répliques d'armes à feu 

Drug search warrant also led to seizure of replica firearms  

Drug trafficking and other charges have been laid after the Ontario Provincial Police (OPP) East Region 

Community Street Crime Unit (CSCU) seized dangerous drugs in Hawkesbury. CSCU and Hawkesbury 

OPP Detachment members executed a search warrant at a residence in the Town of Hawkesbury. 

Nearly 30-grams of suspected psilocybin, and 20-grams of suspected cocaine, as well as crack cocaine 

and speed were seized. Officers also seized over $5,700 in cash, a functioning stun gun, two replica 

firearms, a spiked-weapon and items typically associated to drug trafficking. One person was arrested 

at the scene despite efforts to avoid being taken into custody. 

Un mandat de perquisition pour drogue a également conduit à la saisie de répliques d'armes à feu 

Des accusations de trafic de drogue ont été portées après que l'Unité communautaire des crimes de 

rue (CSCU) de la région Est de la Police provinciale de l'Ontario (OPP) a saisi des drogues dangereuses 

à Hawkesbury. Les membres de l'Unité des crimes de rue ainsi que les agents du poste de 

Hawkesbury ont exécuté un mandat de perquisition dans une résidence de la ville de Hawkesbury. 

Près de 30 grammes de psilocybine présumée et 20 grammes de cocaïne présumée, ainsi que du 

crack et du speed ont été saisis. Les agents ont également saisi plus de 5 700 $ en espèces, un 

pistolet à impulsion électrique, deux répliques d'armes à feu, une arme à pointes et des objets 

généralement associés au trafic de drogue. Une personne a été arrêtée sur les lieux malgré le refus de 

se livrer aux agents pour éviter d'être placée en détention. 

Ride check led to the discovery of illegal drugs and a drone for prison distribution 

The Hawkesbury OPP Detachment has arrested and charged 2 people following a RIDE check stop. 

Shortly after midnight, officers stopped a vehicle on John Street in the town of Hawkesbury, where 

open alcohol was located inside. A search of the vehicle led to the discovery of a blacked out drone 

and programmable handheld radio, as well as multiple tightly wrapped packages of what appeared to 

be controlled substances. The investigation revealed that the suspects were planning on distributing 

these packages via drone to a nearby prison. As a result of the investigation, a 26-year-old male of St-

Stanislas-de-Kostka, Quebec, and a 16-year-old male from Montreal, Quebec, were arrested and 

charged with drug-related charges. 

Un barrage routier a conduit les agents à la découverte de drogues illégales et un drone utilisé à la 

distribution en prison 

La Police provinciale de l'Ontario de Hawkesbury a arrêté et accusé deux personnes à la suite d'un 

barrage routier RIDE. Peu après minuit, les agents ont arrêté un véhicule sur la rue John, dans la ville 

de Hawkesbury, où se trouvait de l'alcool ouvert. Une fouille du véhicule a mené à la découverte d'un 

drone et d'une radio portative programmable, ainsi que de plusieurs paquets hermétiquement 

emballés contenant ce qui semblait être des substances contrôlées. L'enquête a révélé que les 

suspects prévoyaient distribuer ces paquets par drone à une prison voisine. À la suite de l'enquête, un 

homme de 26 ans de St-Stanislas-de-Kostka, Québec, et un homme de 16 ans de Montréal, Québec, 

ont été arrêtés et doivent répondre de plusieurs chefs d'accusation liés à la drogue. 



 
 

 

 

 

 

 

Our people do amazing things in our communities daily.   

Nos membres accomplissent des gestes extraordinaires à chaque jour.   

 

 

Here is an overview of the changes in roles that occurred this quarter at the detachment: 

Provincial constable Eddy Saardi, formerly a crime unit detective, has taken on the new role of 

detachment abuse issues investigator.  He will be the subject matter expert in all aspects of abuse 

offenses including intimate partner violence, sexual assaults, elder abuse and child abuse.  Having a 

specialized investigator in this role will assist front line officers during these complex investigations. 

Provincial constables Jonathan Christensen and Justin Boyd who had been in the crime unit on a 

temporary assignment were successful in obtaining full time status as detectives in December.  Their 

transition from front line to the crime unit is therefore seamless.  One more full-time position will be 

filled early in 2025.  The crime unit will then be fully staffed with 7 detectives and one detective 

sergeant. 

Provincial Constable Sydney Jones, who had been our community safety and school resource officer for 

a few years will be filling the 7th position in the crime unit, a position that is rotated yearly to provide 

investigative experience and training to our front-line officers.   

Provincial Constable Eric Ranger will assume the role of Community Safety and School Resource officer 

early in 2025.  He will also assume the responsibilities of being the Hawkesbury Detachment Media 

officer.   PC Ranger brings experience and enthusiasm to this role, as PC Jones did so well for us. 

 

 

Voici un aperçu des changements dans les rôles qui se sont produits ce trimestre au détachement : 

L'agent provincial Eddy Saardi, anciennement détective de l'unité criminelle, a assumé le nouveau rôle 

d'enquêteur sur les questions de violence dans les détachements.  Il sera l'expert en la matière dans 

tous les aspects des infractions de violence, y compris la violence entre partenaires intimes, les 

agressions sexuelles, les mauvais traitements envers les aînés et les mauvais traitements infligés aux 

enfants.  Le fait d'avoir un enquêteur spécialisé dans ce rôle aidera les agents de première ligne au cours 

de ces enquêtes complexes. 

OUR PEOPLE – NOS GENS 



Les agents provinciaux Jonathan Christensen et Justin Boyd, qui avaient été affectés temporairement à 

l'unité criminelle, ont réussi à obtenir le statut de détectives à temps plein en décembre.  Leur transition 

de la première ligne à l'unité criminelle se fait donc sans heurts.  Un autre poste à temps plein sera 

pourvu au début de 2025.  L'unité criminelle sera alors dotée de 7 détectives et d'un sergent-détective. 

L'agente provincial Sydney Jones, qui a été notre agente de la sécurité communautaire et des ressources 

scolaires pendant quelques années, occupera le 7e poste de l'unité criminelle, un poste qui est occupé à 

tour de rôle chaque année pour offrir de l'expérience et de la formation en matière d'enquête à nos 

agents de première ligne.   

 

PROMOTION: 

Provincial Constable Danyk Lafrance was promoted to Sergeant in the first weeks of 2025 following a 

competition held at the detachment in December!  He is proud and excited to take on the lead of B 

platoon and continue offering front line services to his community.  Congratulations! 

Sergeant Lauren Wallbank who had recently transferred to the Hawkesbury Detachment will take on the 

new role of Operational Sergeant.  She will be part of the leadership team, ensuring that the 

detachment runs smoothly and that the officers have all they need to perform their duties.  Sergeant 

Wallbank will be supervising our court operations and the civilian members of the detachment, while 

remaining operationally ready to assist our front-line officers. 

L’agent provincial Danyk Lafrance a été promu au grade de sergent dans les premières semaines de 

2025 à la suite d'un concours tenu au détachement en décembre !  Il est fier et excité de prendre la tête 

du peloton B et de continuer à offrir des services de première ligne à sa communauté.  Félicitations ! 

La sergente Lauren Wallbank, qui avait récemment été muté au détachement de Hawkesbury, assumera 

le nouveau rôle de sergent opérationnel.  Elle fera partie de l'équipe de direction, s'assurant que le 

détachement fonctionne bien et que les agents ont tout ce dont ils ont besoin pour s'acquitter de leurs 

tâches.  La sergente Wallbank supervisera nos opérations judiciaires et les membres civils du 

détachement, tout en demeurant prête sur le plan opérationnel à aider nos officiers de première ligne. 

 

 

 

OUR VALUES: 
Serving with PRIDE, PROFESSIONALISM & HONOUR 

Interacting with RESPECT, COMPASSION & FAIRNESS 

Leading with INTEGRITY, HONESTY & COURAGE 

NOS VALEURS: 
Servir avec FIERTÉ, PROFESSIONNALISME et HONNEUR 

Interagir avec RESPECT, COMPASSION et ÉQUITÉ 

Montrer la voie avec INTÉGRITÉ, HONNETETÉ et COURAGE 

Welcome to the Team! – Bienvenue à l’équipe! 

Richard CHARBONNEAU – entretien/caretaker 

PC Yannick GOUR policier/officer (GRC/RCMP)  PC Erik LALIBERTE, policier/officer ( Russell OPP ) 

 


